


 ※HP随時
更新しています

朝風

 令和6年度
学校報No.3


令和6年4月23日

大仙市立

大曲南中学校

◇大曲仙北春季卓球大会

20日(土)、21日(日)の両日、美郷町総合体育館リリオスで、今年度最初の公式戦である春季大会が開催されました。本校からは、2、3年生の部員(男子4人、女子1人)が出場しました。男子は団体戦と個人戦、女子は個人戦に出場しました。

入賞はなかったものの、夏の大会に向けて手応えを感じたようです。卓球部には1年生がたくさん入部しましたので、夏の総体では女子の団体も組めるようです。夏に期待したいと思います。

27日(土)からは、野球の春季大会が始まります。本校の初戦の相手は、南外・協和中(合同チーム)です。11時30分から神岡球場で行われます。健闘を期待します。



◇「“届けよう 服のチカラ”プロジェクト」に参加決定

ユニクロやGUを展開する、ファーストリテーリングが次世代教育活動として運営する「届けよう 服のチカラ」プロジェクトに、本校生徒会が取り組むことになりました。

これは、着なくなった子ども服(赤ちゃんから160センチまで。下着不可)を回収し、ファーストリテーリングを通じて難民の子どもたちに届けようというプロジェクトです。

SDGsの目標では

目標1：貧困をなくそう

目標10：国や人の不平等をなくそう

目標16：平和と公正をすべての人に

目標3：全ての人に健康と福祉を

目標12：つくる責任・使う責任

目標17：パートナーシップで目標を達成しよう

等に対応しています。

2023年は、全国744校・約82,000人の児童・生徒が参加している一大プロジェクトです。こんなに多くの学校や児童・生徒が参加しても、担当者の話によると、「服が足りない」状況だそうです。

ユニクロ、GUの社員による出張授業(本校ではオンラインを希望)の後、6月から11月頃まで保護者や地域に呼びかけて、子ども服を回収します。集まった子ども服を、専用の倉庫に送ります。そしてその服は、仕分けられて世界各地の難民の子どもたちに届けられます。

本校では、藤木小学校、角間川小学校とも連携して取り組みます。また、藤木保育園、角間川保育園にも協力を呼びかけます。さらに、中学生サミットでも提案し、多くの中学校からも協力してもらう予定です。

詳しくは、今後発行される生徒会だよりをご覧ください。

◇今年も南中はすごいぞ!①

本校は、SDGsの達成に向けた様々な学習を進めています。始業式や入学式でも紹介しましたが、本校の取組は「活動」よりも「学習」の要素が大きいのが特徴です。持続可能な社会の創り手の育成を最上位目標にしていますので、各教科等の学習の中でも積極的にSDGsを学びます。

今年度の取組の概要を紹介します。今号は、全校での取組を紹介します。

4月30日(火) ワークショップ「地球に立っている」(あきた地球環境会議)

総合的な学習の時間のスタートに当たり、SDGsと私たちのくらしの関わりをワークショップ形式で学びます。

5月2日(木) 南中SDGsの取組プレゼン(両小学校に)

藤木小と角間川小を訪問し、これまで南中が取り組んできたSDGsの学習や活動をプレゼン形式で披露します。主に生徒会総務が訪問します。

5月中 朝日SDGsジャーナル(新聞)を使ってSDGsについて学びます。

10月1日(火) 小・中合同クリーンアップ(海と日本プロジェクト)

親水公園のクリーンアップを小・中合同で行います。

10月11日(金) 小学生に、総合的な学習の時間の発表(南中祭のプログラム)を公開

南中祭予行で学年毎に、学習の成果を紹介します。両小学校のみなさんにも聞いていただきます。

2月6日(木) 新入生1日体験入学での合同ワークショップ

SDGsに関するワークショップを、現1年生と新1年生が合同で行います。

通年 「届けよう 服のチカラプロジェクト」

「コンタクトレンズケース回収」

